

松江東高東雲会6期同窓会を開催しました!!

4月27日(土)、松江市川津公民館において、松江東高東雲会6期同窓会を開催しました。当日は約50名の参加があり、関東や関西、広島などからこの日のために松江に帰ってきてくれた友人もいました。参加いただいた6期生の皆さんに心から感謝申し上げます。

会の冒頭、幹事から東高創立30周年記念式典事業や6期同窓会を開催するに至った経緯などを説明(別紙「一幹事あいさつ」をご参照ください)し、黒田一矢君(くろち)の乾杯で始まりました。東高を卒業後、20数年ぶりの級友との再会に誰もが高揚し、高校時代の昔話など話に花が咲いているようでした。会の後半では、別の友人とも交流できるよう話し相手を変えるイベントを行うと更に盛り上がりを見せ、終盤、記念撮影を行った時のみんなの笑顔は高校時代と全く変わらないものでした。

最後は、山本智範君(めっち)が締めあいさつを行い、10月19日に開催の東高創立30周年記念式典を盛り上げるためにも、その日に再び(というよりも当初の目的である)6期同窓会を開催することを宣言し、みんな再会を誓い合いました。

同窓会の様子



最初は座って歓談していたのだが…



もう座っている者などいない



記念撮影!!

